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Comune di Padova
Settore Servizi Istituzionali e AA. GG.

VIII COMMISSIONE CONSILIARE
Politiche di Controllo e Garanzia

Bilancio – Risorse Umane – Vigilanza sull’attuazione del P.E.G. – Controllo di Gestione – Attività ispettive per la trasparenza

Verbale n. 29 del 24 novembre 2011

L’anno 2011, il giorno 24 del mese di novembre alle ore 12.30, regolarmente convocata con lettera
d’invito del Presidente, si è riunita presso la sede di Palazzo Moroni, nella Sala Consiglio, la VIII
Commissione consiliare.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio Comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P) i seguenti Consiglieri Comunali:
FORESTA Antonio Presidente P MANCIN Marina Capogruppo P
TISO Nereo V. Presidente P RUFFINI Daniela Capogruppo P
LITTAME’ Luca V. Presidente P SALMASO Alberto Capogruppo P
BERNO Gianni Capogruppo P BORDIN Rocco Componente A
GAUDENZIO Gianluca Componente P MAZZETTO Mariella Capogruppo P
PISANI Giuliano Componente P CAVALLA Gregorio Capogruppo A
SCAPIN Fabio Capogruppo P TERRANOVA Oreste Capogruppo AG
BUSATO Andrea Capogruppo A
CRUCIATO Roberto Capogruppo P PASQUALETTO Carlo Capogruppo A

Sono presenti, in rappresentanza degli uffici dell’Amministrazione Comunale, il Capo Settore Risorse
Finanziarie, dott. Giampaolo Negrin, il Funzionario P.O. del Settore Risorse Finanziarie, dott. Antonio
Mario Montanini ed il Funzionario P.O. del Settore Risorse Finanziarie, dott. Maurizio Cardin
Segretario verbalizzante Federica Ghion

Alle ore 12.45 il Presidente Antonio Foresta, constatata la presenza del numero legale, dichiara
aperta la seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:

1. Proposta di delibera al Consiglio del 22/11/2011 avente ad oggetto “Bilancio di Previsione 2011 –
III° e ultimo assestamento”;

2. Proposta di delibera al Consiglio n. 2011/0574 del 08/11/2011 avente ad oggetto “Estinzione
mutui con proventi ex art. 208 D.Lgs. 28592 e s.m.i.”;

3. Varie ed eventuali

Presidente
Foresta

Saluta i presenti e lascia la parola al dott. Montanini per l’esposizione del III e ultimo
assestamento.

Montanini Riferisce che vi sono 4 allegati:
- allegato A “Storni”: operazioni permutative richieste dai settori al fine di allocare meglio
le risorse;
- allegato B “Variazioni”: richiama l’attenzione in particolare sull’aumento di € 678.967,00
delle entrate da trasferimenti di capitale da altri soggetti. (€ 88.000 proventi da conguaglio
PEEP, € 90.000 di contributo dalla Fondazione Cariparo, € 423.767 di riversamento
somme residue presso Banca d’Italia relative al PRU, € 67.000 per refusione danni al
patrimonio comunale e € 10.200 di contributo da Antonveneta);
- allegato C “Regolarizzazione stanziamenti a seguito di approvazione della delibera
sanzioni codice della strada”: i proventi da sanzioni del codice della strada sono stati
destinati, con delibera precedente, a finanziare vari interventi di spesa, ma la
destinazione principale sarà la diminuzione dei mutui. E’ stato variato il fondo di riserva di
€ 2.380.018,44 e vi sono state maggiori entrate di € 1.224.812,00;
- allegato D “Regolarizzazione stanziamenti entrate fiscalizzate”: a seguito delle norme
sul federalismo fiscale sono state registrate nuove entrate per la compartecipazione
all’IVA e per il fondo sperimentale di riequilibrio;
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- allegato E “Incarichi di collaborazione”: aumentano di € 61.435,00 , di cui € 47.800
vincolati da entrate finalizzate.

Ruffini Chiede in che Settori sono stati aumentati
Montanini Riferisce che principalmente sono stati aumentati nel Settore Ambiente
Littamè Chiede quale sia il contributo delle società partecipate al Bilancio
Negrin Riferisce che l’importo a Bilancio dei dividendi è di circa 3,1 milioni di euro.
Littamè Chiede se vi siano flussi finanziari che non derivano da servizi

Negrin Riferisce che non ve ne sono
Cardin Riferisce che è anche a seguito delle variazioni appena illustrate dal dott. Montanini,

viene assicurato il rispetto dei parametri stabiliti dal Patto di Stabilità secondo la
normativa vigente.

Littamè Chiede notizie in merito alla domanda alla Regione per il Patto di Stabilità Verticale
Cardin Riferisce che tale domanda è stata inoltrata questa mattina per € 6,9 milioni.
Alle ore 13.00 entra il Consigliere Berno
Cardin In merito al secondo punto all’ordine del giorno, riferisce che la Corte dei Conti Sezione

Regionale di Controllo per la Toscana, con deliberazione del 15/9/2010 ha ritenuto
ammissibile l’impiego dei proventi delle sanzioni amministrative pecuniarie per violazioni
del codice della strada, per l’estinzione anticipata di mutui accesi per la realizzazione di
opere connesse alla circolazione stradale. L’importo a ciò destinato è di € 2.561.853,28.

Alle ore 13.02 entra il Consigliere Scapin
Cardin Questa operazione consentirà di risparmiare circa 332.000 € all’anno sino al 2020 tra

interessi e onere di ammortamento
Ruffini Chiede se la vendita delle quote delle autostrade entri nel Bilancio
Negrin Faceva parte del programma delle alienazioni

Presidente
Foresta

Non essendovi altre richieste di intervento, ringrazia i presenti e chiude la seduta alle ore
13.05

   Il Presidente
Antonio Foresta

Il Segretario verbalizzante
      Federica Ghion


